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   開     議 
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○大沼 久議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、８番、鳥谷

政一議員、20番、鈴木新助議員の２名でありま

す。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 なお、本日の会議に平 正行市民文化会館長

の出席を要請しておりますので、ご報告いたし

ます。 

 また、小関秀一農業委員会会長から、本日の

会議を欠席させてほしい旨の申し出があり、許

可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○大沼 久議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 

 

渋谷佐輔議員の質問 

 

 

○大沼 久議長 それでは、順次ご指名いたしま

す。 

 順位６番、議席番号10番、渋谷佐輔議員。 

  （10番渋谷佐輔議員登壇） 

○１０番 渋谷佐輔議員 おはようございます。

私は、通告しております３点について、順次質

問させていただきます。 

 まず、第１番目、児童の安全対策についてで

ございます。 

 この質問をテーマに選ぶことについては、遺

族、家族の心中を察したとき、大変ちゅうちょ

しました。しかし、今、命の大切さやとうとさ

を、政治や政策の中で、安心安全の社会、まち

づくりを進める教訓として、風化させないため

にも、あえて登壇させていただき、テーマとし

て選ばさせていただきました。 

 最近の新聞、テレビの報道番組やニュースで

ご承知のように、子供、特に低学年児童の事件

への関与、事故に巻き込まれるケースが非常に

多いと思われます。長井市においても先般、野

川の水辺での水難事故死、また昨年７月には楽

しく自転車で遊んでいたはずの児童が、10カ月

に及ぶ家族の看護むなしく他界いたしました。

私は何とも言いようの悔しさ、切なさ、無念さ

を覚えてなりません。なぜ、どうしてなどと責

任や原因を今問いただすつもりはございません。

しかし、二度と再びこのようなことがあっては

なりません。今は亡き、幼い磨けば光るダイヤ

モンドの原石の、その死を教訓として、安全対

策にみんなが万全を期すべきじゃないかと思う

だけであります。 

 安全対策においては、学校当局、そして親御

さんたちのＰＴＡ、あるいは地域の子供育成会

などなど、それぞれの立場で取り組みがなされ

ており、その努力に感謝と敬意を申し上げたい

気持ちでいっぱいです。これ以上に何があるの

かと言われれば、明快な即効薬的な手段はなか

なか見当たりません。しかし、事故に遭遇した

二人に共通することが見受けられ、考えられま

す。一つは、なかなか人目が届きにくい場所。

市街地や人が多く集まりやすい場所ではなかっ

た。一つは、小学校低学年であり、安全に対す

る判断が非常に難しい年齢層であること。好奇

心が盛んな年ごろかと思います。一つは、放課

後の最も解放感の生まれる時間帯であること。

もっとあるかもしれません。 

―８５― 


